

Geste éco-responsable et prix attractifs avec la vestiboutique

Le Républicain Lorrain - 17 mars 2025 à 18:50 - Temps de lecture : 1 min

|



Les bénévoles ont trié les vêtements par catégories et tailles dans les différentes pièces du local.

Depuis deux ans, l'antenne guénangeoise de la Croix-Rouge a ouvert sa vestiboutique au 1B, bd de la Division Leclerc à côté de la poste. La coexistence sur un espace réduit des activités alimentaire et vestimentaire contrarie quelque peu l'expansion attendue par l'équipe de la vestiboutique (une quinzaine de bénévoles énergiques).

Cependant, cette valeureuse équipe n'est en rien découragée dans sa volonté de relever le défi. La vestiboutique est ouverte chaque mardi entre 14 h et 16 h 30. Les vêtements proposés concernent toutes les tranches d'âges, du nourrisson à l'adulte. Des chaussures sont également proposées.

Afin d'élargir encore le public qui fréquente la structure et permettre à tout Guénangeois de venir chercher son bonheur parmi les nombreux portants, un flyer est en cours de distribution dans toute la commune.

L'accès à la vestiboutique n'est pas réservé qu'aux bénéficiaires de l'aide alimentaire Croix-Rouge, mais à tout public.